

Précisions au sujet du Trophée « Lucien-ZINS » 2017

Les compétitions du week-end dernier, nommées Trophée « Lucien-ZINS », constituent le point d'orgue de la saison pour les 11-13 ans filles et 12-14 ans garçons sur l'ensemble du territoire. Elles sont composées d'une finale nationale, organisée cette année à Massy, de finales interrégionales et régionales auxquelles les jeunes nageurs participent sur la base d'un classement combiné d'additions d'épreuves : « Le Natathlon ».

Il ne s'agit en aucune façon d'une compétition de finales par course, mais bel et bien d'un trophée récompensant la polyvalence. L'ancienne version du Trophée « Lucien-ZINS » distinguait les huit meilleures dames et les huit meilleurs messieurs (à l'addition des épreuves de la finale et toutes catégories confondues, soit seulement 16 médailles au total).

La nouvelle version récompense, quant à elle, les huit premiers par catégorie d'âge, soit 24 médailles pour les dames comme pour les hommes. A cela, il convient d'ajouter les récompenses par année d'âge décernées à l'issue des 16 épreuves de la finale, soit 48 médailles supplémentaires attribuées aux dames et aux hommes.

Au total, 144 médailles auront donc été distribuées contre 16 par le passé, car le coût des médailles ne sera jamais un obstacle à l'épanouissement de nos licenciés et de nos disciplines. Seul le respect de l'esprit de cette compétition dont la finalité est de valider et récompenser le travail de formation et de l'apprentissage des 4 nages a prévalu, et donné lieu à cette modification qui a fait l'objet d'une communication spécifique.

Il est important de souligner que plusieurs milliers d'enfants issus de centaines de clubs ont pris part à ces compétitions, mobilisant un grand nombre d'officiels et de bénévoles chargés d'assurer le bon déroulement des épreuves.

La Fédération Française de Natation adresse ses plus sincères félicitations aux jeunes nageurs garants de la relève ainsi qu'à leurs entraîneurs. Elle remercie, par ailleurs, les bénévoles, les organisateurs et l'ensemble des membres des jurys pour leur implication et leur engagement.

La Fédération Française de Natation